

あさひっ子だより



発行責任者 校長 堀江茂樹 発行日：令和6年8月22日

旭っ子が、元気に2学期をスタートしました！

学校に子どもたちの元気な声が戻り、2学期がスタートしました。今年の夏休みも、昨年同様、子どもたちの大きな事故やけがもなく、無事に終わることができました。全員が元気に2学期をスタートできたことに感謝したいと思います。今年の夏休みは、パリオリンピックが開催され、子どもたちにとっても、さまざまな学習の機会となったことと思います。

2学期は、芸術鑑賞教室や日山活動、岩代ロードレース大会や稲刈り、旭っ子フェスティバルなど大きな行事がたくさんあります。子どもたちにとって、楽しく充実した活動となるよう、感染症対策をしっかりと行いながら、今後も、教育活動の充実を図っていきたいと思います。

2学期も変わらぬご理解とご協力のほど、どうかよろしくお願いいたします。

「二本松市子ども司書講座」

二本松市では、図書館の役割や司書の仕事を知り体験することにより、読書の楽しさや大切さを友だちや家庭に広く伝えていく子ども読書推進リーダーを養成するため、夏休みに子ども司書講座を行っています。



本校でも2名の児童が参加しました。7月22日から4日間の日程で、子ども司書の役割を学んだり、読書ボランティアによる読み聞かせ講義を受講したりしました。

子ども達は、夏休み中も読書がんばりました。2学期もぜひ、親子で楽しく、たくさん本に触れてほしいと思います。



「町探検・日山タイム 中間発表会」

7月18日(木)、旭っ子全校生がこれまでの調べ学習の中間発表会を行いました。発表会には、3～6年生が伝統チームや歴史チームの校外学習でお世話になった、田沢地区の齋藤隆博様・遠藤 恒様、百目木地区の日下部善己様にご来校いただき、ご意見やご感想をいただきました。子どもたちからは、お礼のお手紙を渡しました。発表会では、各グループがタブレットPCを使って、写真やクイズなどを交えながらわかりやすく説明することができました。今後はさらに学びを深めて、秋の「旭っ子フェスティバル」(学習発表会)で発表する予定です。



※ 学校の様子については、旭小学校ホームページでも紹介しています。右のQRコードからスマートフォン等でもご覧いただけます。



<https://www.city.nihonmatsu-ig.jp/sch/19.html> <https://www.city.nihonmatsu-ig.jp/sch/19.html>

お世話になります 「第2回PTA奉仕作業」 9月1日(日) 午前6時～午前7時半 (小雨決行)

9月1日(日)、第2回PTA奉仕作業が行われます。お忙しい中恐縮ですが、ご協力のほど、どうかよろしくお願いいたします。なお、当日は、昨年と同様に、6年生保護者の皆さまに、全国学力テストの結果について個別に資料をお渡しする予定です。(詳しくは、本日配付した6年保護者宛通知文書をご覧ください。)